

Mit Herz und Verstand

Für respektvolle Begegnungen mit Menschen aus unterschiedlichen Kulturen
- Wir wollen dazu beitragen, dass sie sich nach und nach zu Hause fühlen können.

Unser Patenschaftsprojekt wird durch die V.o.G. „Median“ organisiert. Sie bietet unseren Ehrenamtlichen vielfältige Unterstützung für ihre Arbeit an:

- Vermittlung des Kontakts zu zugezogenen Mitbürger*innen
- Austausch und Zusammenarbeit mit Gleichgesinnten
- flexible Formen des Engagements, ganz nach den zeitlichen Möglichkeiten der Ehrenamtlichen
- kostenlose Supervision und Weiterbildungen mit Experten des interkulturellen Zusammenlebens
- in einer kollegialen Atmosphäre

Neue Mitglieder sind uns herzlich willkommen!



Hand in Hand
Ein Projekt der V.o.G. Median

Kontakt:

Die Integrationsbeauftragte der Stadt Eupen begleitet „Angebot und Nachfrage“:
Sie empfängt neue Paten und Patinnen.
Sie vermittelt den Kontakt zwischen Personen, die eine Patenschaft suchen, und Ehrenamtlichen, die eine Patenschaft anbieten.

Nadège Kouleikina

Am Stadthaus 1, 4700 Eupen
Tel.: 087-59 58 11, Handy: 0470-13 32 38
E-Mail: nadege.kouleikina@eupen.be

Termine auf Vereinbarung.



Mit der freundlichen Unterstützung des Fonds Rosewick-Keutgen, der von der König-Baudouin-Stiftung verwaltet wird.

Verantwortlicher Herausgeber:
Achim Nahl, Median V.o.G., Bergstraße 133, 4700 Eupen
Ausgabe November 2025

Hand in Hand

Interkulturelle Begegnung schaffen durch ehrenamtliche Patenschaften



Neue Patinnen & Paten willkommen

Hand in Hand - gemeinsam Für Vielfalt in Eupen

Das Patenschaftsprojekt „Hand in Hand“ bringt engagierte Bürger*innen mit Menschen aus anderen Kulturen zusammen – für eine gelebte Willkommenskultur und ein buntes Miteinander. Wir helfen bei der Orientierung, unterstützen bei der Integration und fördern das gegenseitige Verstehen – freiwillig, respektvoll und auf Augenhöhe.

Unsere Werte:

- Offenheit und Toleranz für alle Kulturen & Religionen
- Vertrauen & gegenseitiger Respekt
- miteinander sprechen & voneinander lernen
- ehrenamtliches, selbstbestimmtes Engagement der Patinnen und Paten

Für ein starkes, vielfältiges Miteinander!
Wollen Sie mitmachen ?

„Ich vermisse oft meine Familie, die so weit weg ist. Zum Glück habe ich meine Patenfamilie.“



„Ich kam in ein neues Land. Alles war ungewohnt: die Sprache, die Traditionen, das Leben selbst. Hand in Hand mit den Menschen, die mir halfen, konnte ich meinen Platz finden.“

Orientierung, Unterstützung, Begegnung:

- gemeinsame Freizeitaktivitäten und Mahlzeiten
- Deutsch oder Französisch trainieren
- den Alltag in unserer Gesellschaft verständlicher machen

Patenschaften haben viele Facetten:

- bei Behördengängen, offiziellen Schreiben oder Bewerbungsschreiben unterstützen
- über bestehende Hilfeangebote informieren
- soziale Kontakte fördern, zu Treffpunkten und Vereinen begleiten

„Ich lerne genau so viel wie die Menschen, die ich begleite...“

